

Neue Gemeindehomepage online

Haibach und Elisabethzell inzwischen mit 360-Grad-Luftaufnahmen

Haibach. (as) „Die umfassend und neugestaltete Gemeindehomepage wurde fürs Web freigegeben“, so Bürgermeister Alois Rainer. Klare Struktur, attraktives Erscheinungsbild und verbesserte Inhalte, so präsentiert sich die neue Website www.haibach-elisabethzell.de. Zahlreiche Fotos ermöglichen direkte Einblicke in das Gemeindeleben mit ihren Einrichtungen. Sämtliche Inhalte der Website wurden neu strukturiert und stark ausgebaut.

Eine weitere Änderung ist die verbesserte Übersicht in der Navigation. Sie basiert im Wesentlichen auf den acht Themen-Grundpfeilern Aktuelles, Bürgerservice, Freizeit- und Tourismus, Leben und Wohnen, Kultur, Kinder und Jugend, A-Z und den Service. Das gemeindeeigene Serviceangebot wurde mit Formularen zum downloaden ausgeweitet. Die Bürger finden leichter Zugang zu Ansprechpartnern, Formularen und allgemeinen Informationen. Um die neue Homepage noch attraktiver und Bürger nah zu gestalten, werden stattgefundenen Veranstaltungen mit Bildern eingestellt sowie mit Jahresrückblick und Presseberichten und

vielmehr erweitert. Hinzu kommt der Service mit den Downloads von Broschüren, Wanderkarten, Veranstaltungen, Zimmernachweis uvm. Auch ganz neu sind die 360°-Panorama-Luftaufnahmen von Haibach und Elisabethzell.

Bürgermeister Alois Rainer:

„Ein klarer Vorteil ist aus unserer Sicht, dass alle Einträge von der Gemeinde aktuell eingepflegt und geändert werden können.“ Andrea Schötz ist für den neuen Internet-Auftritt der Gemeinde Haibach-Elisabethzell verantwortlich. Für Anregungen und Kritik sei die Gemeinde natürlich jederzeit offen, sagt Rainer und verweist auf das Bewertungsformular. Mit dem Relaunch ist die Arbeit an der neuen Website nicht abgeschlossen. So werde sie nach und nach erweitert.

In der Testphase der letzten Wo-



Bürgermeister Rainer freut sich über die neue Gemeindehomepage. (Foto: as)

che konnten bereits Bewertungen und Anregungen über das eingebaute Modul abgegeben werden. So wurde die neue Website bisher nur mit Lob ausgezeichnet und Kommentaren, wie: Wirklich gelungen, sehr informativ, illustriert und „live aus dem Leben“ frisch ins Netz. „Gute Texte, übersichtlich und der Servicegedanke steht im Vordergrund.“ „Selten findet man eine so übersichtliche und doch umfangreiche HP wie diese.“ Die Website ist unter www.haibach-elisabethzell.de abrufbar.